

STORNIERUNGS POLICE
CANCELLATION POLICY

Bitte beachten Sie, dass Sie Ihren Behandlungstermin bis 12 Stunden vor Beginn kostenfrei stornieren können. Sollten Sie Ihren Termin weniger als 12 Stunden vor dem geplanten Zeitpunkt absagen, werden wir eine Gebühr von 50% der gebuchten Behandlung erheben. Sollten Sie ohne Absage nicht zum reservierten Termin erscheinen, werden wir 100% Stornierungsgebühren berechnen.

You may cancel your spa appointment free of charge 12 hours in advance. Please note that we will charge 50% of your booked treatment if you cancel your appointment less than 12 hours prior to the scheduled time. Guests who fail to attend their scheduled appointment without cancelling will be charged in full.

SPA AM

STEINPLATZ

SPA AM STEINPLATZ

Steinplatz 4 ♦ 10623 Berlin ♦ Germany ♦ Tel: +49 (0) 30 55 44 44 6080

spa.steinplatz@hotelsteinplatz.com

HOTELSTEINPLATZ.COM

MASSAGEN
MASSAGES

	30 min	60 min	90 min
<p>SCHWEDISCHE MASSAGE Sanfte, langsame Massage mit relativ wenig Druck ausgeführt, sorgt für eine ungewöhnlich tiefe und sofortige Entspannung.</p> <p>SWEDISH MASSAGE Gentle, slow massage with relatively light pressure, providing an unusually deep and immediate relaxation.</p>		59€	79€
<p>SPORT MASSAGE Kräftige, durchblutungsfördernde Massage zur Lockerung der Muskulatur.</p> <p>DEEP TISSUE MASSAGE Vigorous, muscles-loosening massage activating the blood-circulation.</p>		69€	99€
<p>AROMA MASSAGE Entspannende Massage mit einem ätherischen Öl Ihrer Wahl.</p> <p>AROMA MASSAGE Relaxing massage with an essential oil of your choice.</p>		79€	99€
<p>LOMI-LOMI NUI MASSAGE „Einzigartiges starkes Kneten“ Rhythmische hawaiianische Massage mit Dehnungen.</p> <p>LOMI-LOMI NUI MASSAGE “Unique strong kneading” rhythmic Hawaiian massage with stretches.</p>			109€
<p>ABHYANGA MASSAGE Ausgleichende, indische, lockernde Massage.</p> <p>ABHYANGA MASSAGE Indian oil-massage to balance and pacify.</p>			109€
<p>RÜCKEN-UND NACKEN MASSAGE Eine Massage mit Fokus auf den Rücken und Nacken.</p> <p>BACK AND NECK MASSAGE A Massage with focus on your back and neck.</p>	35€		

KOSMETIK
ESTHETIC TREATMENTS

<p>GESICHTSBEHANDLUNG BASIC Individuelle Gesichtsbehandlung mit Reinigung, Peeling, Maske und Massage. Auf Wunsch Augenbrauen zupfen.</p> <p>BASIC FACIAL TREATMENT Individual Facial Treatment with a cleansing, peeling, mask and massage. Eyebrow shaping if requested.</p>	60 min	59€
<p>GESICHTSBEHANDLUNG MÄNNER Spezielle Gesichtsbehandlung für die sensible und beanspruchte Männerhaut mit Reinigung, Peeling, Maske und Massage. Auf Wunsch Augenbrauen zupfen.</p> <p>MEN FACIAL TREATMENT Special Facial Treatment for sensitive and stressed male skin with cleansing, peeling, mask and massage. Eyebrow shaping if requested.</p>	60 min	59€
<p>AROMA GESICHTSBEHANDLUNG Dank der ausgewählten Aromaöle und der ausgedehnten Gesichts- & Dekolletémassage, lädt diese Gesichtsbehandlung zur absoluten Entspannung ein.</p> <p>AROMA FACIAL TREATMENT A Facial Treatment with essential oil and a soothing face & neck massage. This massage enables pure relaxation.</p>	90 min	89€
<p>WELLNESS MANIKÜRE WELLNESS MANICURE</p>	60 min	39€
<p>WELLNESS PEDIKÜRE WELLNESS PEDICURE</p>	60 min	39€
<p>FUSSMASSAGE FOOT MASSAGE</p>	30 min	30€
<p>NAGELLACK NAIL POLISH</p>	10 min	10€
<p>AUGENBRAUEN ZUPFEN EYEBROW SHAPING</p>	15 min	10€

VERWÖHNEN SIE IHRE FAMILIE UND FREUNDE MIT EINEM GUTSCHEIN.
WIR BERATEN SIE GERNE!

TREAT YOUR FAMILY AND FRIENDS WITH A GIFT VOUCHER
WE WOULD BE PLEASED TO ADVISE YOU!